

## 11/26 ちえの森ちづ図書館が3周年を迎えました！

ちえの森ちづ図書館で、開館3周年の記念イベントが開催されました。

当日は館内で大道芸人の「折り紙くん」によるジャグリングなどの舞台や、ちえの森応援隊の有志による「♪絵本と音楽のおはなしライブ♪」などが開催され、大人も子どもも楽しんでいました。



館内を飾ったバルーンアート

## 11/23 元プロ野球選手の川口和久さんが野球教室を行いました

プロ野球の広島、巨人でプレーした元プロ野球選手の川口和久さんが本町を訪れ、子どもたちを対象とした野球教室を開催しました。

会場となった智頭町総合運動公園には智頭少年野球クラブに所属する小学生や、野球部に所属する中学生が集まり、トスバッティングなどで直接川口さんから指導を受けました。



## 12/1 百人委員会企画提案会開催！

智頭町百人委員会の企画提案会が行われ、智頭中学校・智頭農林高校の生徒たちが実施する学生の部、一般の部それぞれが来年度の活動について活発な提案を行いました。

今年の成果をふまえた継続事業や新規事業など学生の部3事業、一般の部8事業の提案がありました。



## 11/28 リサイクルバザーの売上を図書館へ寄附されました

「ちえの森応援隊」の皆さん（代表：徳永英太郎さん）が図書館への寄附を目的としたリサイクルバザーを11月11日（土）に実施し、その売上金25,780円を図書館へ寄附されました。

町民の皆さんの思いのこもった寄付は、今後、図書館の活動に活かされていきます。



(左から) 山本さん、徳永代表、金兒町長、尾坂さん